



Ecosse 2013: randonnée, croisière... et retour.

publié le 18/10/2013

Excellente journée de jeudi en plein air. Les enfants ont beaucoup apprécié la randonnée dans le Queen Elizabeth Park. La brume nous a empêchés de découvrir un très beau point de vue, mais la marche a été très agréable. La croisière sur le Loch Lomond fut très instructive. Le plus grand lac d'Ecosse, plongé dans une brume mystérieuse, a dévoilé quelques uns de ses secrets grâce à un audio-guide très bien conçu. Il va falloir que tout le monde fasse ses sacs ce soir... à regret...

Aujourd'hui, vendredi, les adieux ont été émouvants... le fish ans chips à Berwick fut excellent ! Pas très diététique mais excellent !

Maintenant : retour vers Newcastle et le ferry...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.